

Ciclista estadounidense suspendido cuatro años por dopaje



USADA
U.S. Anti-Doping Agency



Integrity. Health. Sp

Washington, 7 oct (RHC) La Agencia Estadounidense Antidopaje (USADA, por sus siglas en inglés) suspendió hoy por cuatro años al ciclista Tom Danielson, del equipo italiano Cannondale, por consumo de sustancias prohibidas.

Según declaraciones de la USADA, el pedalista de 38 años dio positivo a un esteroide andrógeno exógeno en un control de orina realizado fuera de competencia, el 9 de julio de 2015.

Pese a la continua negación de dicha infracción, el ciclista norteamericano fue expulsado inmediatamente del equipo europeo, luego de conocerse el resultado del test, lo cual prácticamente pone fin a su carrera deportiva.

El rutero profesional sostiene que el positivo se debe seguramente a algún tipo de suplemento alimenticio impuro.

Esta no es la primera ocasión en que Danielson se ve involucrado en este tipo de violaciones, pues en el 2012 admitió haberse dopado sistemáticamente, tal y como hicieron otros integrantes del antiguo equipo

norteño US Postal, como consecuencia del escándalo de Lance Armstrong.

Entonces, el ciclista colaboró con la USADA y declaró como testigo esencial contra el siete veces titular del Tour de France -Armstrong-, por lo que su sanción se limitó a seis meses de inactividad competitiva.

Asimismo, confirma la Usada, el corredor resultó despojado de todos los resultados obtenidos en competencias posteriores a la fecha del positivo y se le confiscarán todas las medallas, los puntos y los premios.

La sanción impuesta por la entidad estadounidense será válida hasta el 3 de agosto de 2019.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107986-ciclista-estadounidense-suspendido-cuatro-anos-por-dopaje>



Radio Habana Cuba